

Louis et les géants de la montagne

Histoire rigolote • 5/6 ans



Chapitre 1 : La découverte de l'univers fantastique

Aujourd'hui est un jour spécial pour Louis, un petit garçon de 6 ans, car il va découvrir un univers fantastique pour la première fois. Il est parti en expédition avec son grand-père, un aventurier chevronné. Ils ont traversé une forêt mystérieuse, où ils ont pu croiser des licornes et des fées. Puis, ils ont grimpé une montagne escarpée et ont finalement atteint le sommet.

Là-haut, Louis a découvert un monde merveilleux, peuplé de géants, de dragons et d'elfes. Les géants étaient les plus impressionnants. Ils étaient très grands, avec des pieds énormes et des mains gigantesques. Louis les a observés pendant un moment et a remarqué qu'ils avaient l'air triste et ennuyé. Il a demandé à son grand-père pourquoi ils avaient l'air si malheureux.

« **Ils ont besoin d'amis** », a répondu son grand-père. « **Ils sont seuls depuis trop longtemps.** »

Louis a décidé qu'il allait devenir l'ami des géants. Mais comment y arriver lorsque l'on est si petit ?

Chapitre 2 : La rencontre avec Gargantua

Louis s'est aventuré seul dans le monde des géants pour trouver un ami. Il a marché pendant des heures, jusqu'à ce qu'il rencontre un géant appelé Gargantua. Gargantua était un géant gentil, mais il avait un problème : il ne pouvait pas s'arrêter de manger.

« **Bonjour, Gargantua** », a dit Louis.

« **Bonjour, petit humain** », a répondu Gargantua entre deux bouchées.

« **Pourquoi manges-tu autant ?** »

« **Parce que je m'ennuie. Il n'y a rien d'autre à faire ici.** »

Louis a réfléchi un moment et a eu une idée.

« **Et si je jouais avec toi ?** »

« **Tu veux jouer avec moi ?** »

« **Oui, je veux être ton ami.** »

Gargantua a souri pour la première fois depuis longtemps. Ils ont commencé à jouer ensemble, à la balle et à cache-cache. Gargantua était tellement heureux qu'il a oublié de manger. Louis avait réussi à faire un nouvel ami.

Chapitre 3 : La fête des géants

Gargantua a présenté Louis à ses amis géants. Ils ont tous été ravis de rencontrer un petit humain si courageux. Louis a expliqué aux géants qu'il voulait être leur ami et qu'il avait une idée pour les aider à sortir de leur ennui.

« **Et si nous organisions une fête ?** » a-t-il proposé.

Les géants ont été surpris. Ils n'avaient jamais eu l'idée de faire la fête. Mais ils ont décidé de suivre le conseil de Louis. Ils ont préparé un grand festin avec de la nourriture délicieuse, des gâteaux et des fruits. Ils ont décoré la montagne avec des fleurs et des rubans. Ils ont même invité les dragons et les elfes.

La fête a été un énorme succès. Les géants ont dansé, chanté et ri toute la nuit. Louis était heureux de voir ses nouveaux amis s'amuser. Il a pensé qu'il était peut-être devenu un héros pour eux.

Chapitre 4 : Le retour à la maison

Le lendemain matin, Louis a dû dire au revoir à ses nouveaux amis géants. Il était triste de les quitter, mais il savait qu'il devait rentrer chez lui. Il a promis qu'il reviendrait les voir bientôt.

Lorsqu'il est rentré chez lui, il a raconté toutes ses aventures à sa famille. Sa maman n'a pas cru une seule seconde à son histoire, mais son papa a souri et lui a dit qu'il était fier de lui.

Louis a souri également. Il avait passé une journée merveilleuse dans un univers fantastique, où il avait rencontré des géants et organisé une fête. Il avait prouvé à tout le monde qu'il était capable de faire des choses incroyables. Il avait hâte de retourner dans cet univers fantastique pour de nouvelles aventures.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom du petit garçon de l'histoire ?

- Alexandre
- Louis
- Pierre
- Sophie

2) Avec qui Louis est-il parti en expédition ?

- Son papa
- Sa maman
- Son grand-père
- Sa grand-mère

3) Que ressentaient les géants avant que Louis n'arrive ?

- Ils étaient joyeux et heureux
- Ils étaient tristes et ennuyés
- Ils étaient en colère et agressifs
- Ils étaient indifférents et passifs

4) Quelle est l'idée de Louis pour aider les géants ?

- Organiser une chasse au trésor
- Partir à la pêche
- Organiser une fête
- Jouer à cache-cache

5) Que pense Louis de sa journée dans l'univers fantastique ?

- Il est triste et déçu
- Il est en colère et frustré
- Il est fier et heureux
- Il est anxieux et stressé

Bonnes réponses :

1) Louis 2) Son grand-père 3) Ils étaient tristes et ennuyés 4) Organiser une fête 5) Il est fier et heureux

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Escarpée: Qui est pentue et difficile à gravir

Chevronné: Qui a beaucoup d'expérience dans un domaine

Ennuyé: Qui s'ennuie, qui est triste

Gargantua: Nom du géant rencontré par Louis

Festin: Un grand repas, un banquet

Rubans: Des bandelettes décoratives